

**Auszug aus der Niederschrift der 26. Sitzung des
Hauptausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom
15.10.2008**

9.1.2	Zustand des Bolzplatzes auf dem Stephansberg (Ausschussmitglied Meny vom 15.10.2008)	
-------	---	--

Ausschussmitglied Meny:

Es liegt eine Beschwerde über den Zustand des Bolzplatzes vor. Wird dieser Platz regelmäßig gepflegt oder wie ist es um die Zukunft des Platzes bestellt?

Antwort der Verwaltung:

Die Beschwerde ist der Verwaltung bekannt. Der Tiefbaubereich ist verantwortlich für die pflegerischen Maßnahmen. Aufgrund der Vielzahl können diese nur Zug um Zug und nach Priorität abgearbeitet werden.

Meckenheim, den 28.10.2008

Britta Röhrig
Schriftführerin